
Gemeinde Felde
Bauausschuss

Protokoll der öffentlichen Sitzung des Bauausschusses am 02.Mai.2010

Ort: Gemeindezentrum Beginn: 19.30 Uhr

Anwesenheit: Die Mitglieder des Bauausschusses: Hr. Horst Barz (Vorsitzender)
Fr. Christina Kozian
Fr. Sandra Liedtke
Hr. Bernd- Uwe Kracht
Hr. Uwe Kläschen (Protokollführer)

Die Vertreter des Bauausschusses: Fr. Frauke Gröling
GV. Hr. Volkert Matzat

Gäste:
GV Fr. Angelika Brandenburger
GV Hr. Rolf Brandenburger

Anzahl der Besucher: 2

Tagesordnung laut Einladung vom 21.April. 2010

Top 1 Eröffnung der Sitzung; Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit sowie
der Ordnungsmäßigkeit der Einladung
Eröffnung der Sitzung durch den Vorsitzenden Hr. Barz.

Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Top 2 Mitteilungen
Die Treppe von der Schule zur VHS wird erneuert. Der Bauhof führt die Arbeiten aus.
Das Mauerwerk im Eingangsbereich des Kindergartens ist feucht. Die Mitarbeiter des Bauhofes haben die
Ursache gefunden und dieses Problem beseitigen.
Die Dachreparatur der Dreifeldsporthalle ist ausgeschrieben.

Top 3 Einwohner/innen fragen

Keine Fragen

Top 4 Protokoll der letzten Sitzung vom 23.03.2011
Protokoll vom 23.03.2011 wurde zur Kenntnis genommen und genehmigt.

Beschluss: Festgestellt



Top 5 Unterhaltungsarbeiten an gemeindeeigenen Liegenschaften
Die Seniorenwohnung am Postweg 1 ist frei geworden. Die Wohnung wird nun renoviert (Malerarbeiten
und neuer Teppichboden. Das Bad muss noch altengerecht/barrierefrei umgebaut werden. Hierfür werden
die Kosten vom Ingenieur- und Architektenbüro Wuttke ermittelt.
Im Bad wird noch eine Waschmaschine und ein Trockner installiert, in der Küche wird eine
Spülmaschine nachgerüstet. An diesen Kosten beteiligt sich der Mieter.

Der Bauausschuss spricht sich dafür aus, das nach der Kostenermittlung Angebote eingeholt werden.
Der Bgm. vergibt dann den Auftrag.

Beschluss: Einstimmig

Die Wohnung ist zum 01.06.2011 wieder vermietet.

Der Bgm. berichtet über die Vergabe der Seniorenwohnungen. Es sind Listen mit Bewerbern für die
Wohnungen vorhanden. Diese Listen wurden ordnungsgemäß abgearbeitet. Dabei gibt es auch Bewerber
aus dem Umland der Gemeinde Felde. Da Felde Zentralort ist, werden diese Bewerbungen genauso
berücksichtigt, wie die aus der Gemeinde.

Top 6 Verschiedenes
Die Heizung im alten Schulgebäude (VHS) wurde von der Wohnung getrennt. Es bestand noch eine
Verbindung zu einen Raum. Nun können die Heizungskosten getrennt abgelesen werden.
Die Kessel der Heizung in der Seniorenwohnanlage am Postweg wurden ausgetauscht. Langfristig soll
die Seniorenwohnanlage an das zukünftige Fernwärmenetz angeschlossen werden.
Für den Bereich Ranzel - Süd wird ein B-Plan erstellt.

Ende der Sitzung 20.05 Uhr

Horst Barz Uwe Kläschen

Vorsitzender Protokollführer


